
Silvia  Romano  parla  del
sequestro: “Sono sempre stata
trattata bene”
“Sono serena. Durante il sequestro sono stata trattata sempre
bene ”. E ‘quanto ha raccontato Silvia Romano ai magistrati
della Procura di Roma e agli inquirenti del Ros nel corso
dell’audizione durata circa 4 ore e svolta in una caserma
dell’Arma a Roma. Si…
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